



玉名高校附属中出身の玉高生（日頃、校内では中進生と呼んでいます。）から、各出身の小学校向けにメッセージを書いていただきました。出身小学校向けということで書いてもらいましたが、内容的には全小学校の児童の皆さん向けと考えてもいいでしょう。ご紹介します。

小学校の皆さんへ



おはさん こんにちは！

私は玉名高校生に於いて「挑戦する気持ち」を忘れずに毎日生活しています。例えば、中学生のときは科学部に入っていましたか、今は華道同好会に入っています。物めることばかりですが日々上進していることが自分でも分かるのでとても楽しいです。また、中学生のときの英語の授業から外国語学習の楽しさを知り、つい先日将来の夢がしっかり確定しました。どれもこれも附中での経験のおかげです！

玉名高校（1）年                      （山下）

私は、高校でギター部に所属していました。ギター部という名前ですが、ドラム・キーボード・ベースなどがあり、活動内容は軽音楽部のようなものです。校内でのライブや校外での発表の場を増やし、文化祭での発表も頑張りました。また、文化祭や体育祭などの学校行事では、生徒会として運営やパンフレットの作成などをしました。玉名高校はどの行事も生徒が主体となり活動を進めていきます。大変なことも多かったです、やり切ったときの達成感は素晴らしかったです。（玉名高校3年 中川くん）

こんにちは！ 私は、玉名高校で薬学部を目標にして勉強をがんばっています。勉強と部活動の両立は大変ですが、友達と励まし合いながら自分の目標に向かって進んでいます。また、玉名高校は行事も多く、その行事にも全力で楽しみながら取り組んでいます。（玉名高校2年 江良さん）

私は、将来、航海士になることを目標に大学受験に向けて勉強をがんばっています。小学校の頃のように努力したらすぐに成績が上がるような甘いものではありません。継続することだけが結果につながります。皆さんがんばってください。（玉名高校2年 浦田さん）

僕は、玉名高校で文化委員という役割を担っています。そのため、9月の中旬に開催された文化祭では、クラスの発表や企画を考えたり、責任者を務めたりしていました。

また、部活動にも所属しており、毎日、自由な時間は限られていますが、1日最低2時間は勉強できるように、心がけています。前述のように、高校では時間がないですが、その分充実した生活を送ることができています。（玉名高校1年 田畑くん）

将来を考えながら、日々の生活を充実させている玉高生。そんな玉高生を身近に感じながら中学校生活を送れるのは、玉高附中の大きな特徴ですね。玉高生の皆さんありがとうございました。 2019.10.7 副校長 山部

「玉高附中通信WAKAGOMARU」は、玉名高校・玉名高校附属中学校ホームページに掲載しています。

URL : <http://sh.higo.ed.jp/tamana/>